

Concluyen médicos cubanos misión de salud en Zimbabwe



La Habana, 11 ene (RHC) Un grupo de 40 médicos y enfermeros cubanos regresó a la isla tras concluir exitosamente una misión de salud en Zimbabwe, nación del África austral.

El personal de la nación caribeña que brindó atención en varios hospitales, será sustituido por otro grupo de especialistas que continuarán la ayuda iniciada en 2014.

El doctor cubano Félix Tancy, señaló que los médicos compartieron sus experiencias con colegas de ese país y lograron minimizar las muertes por carencia de atención en embarazadas.

Cuba y Zimbabwe mantienen cooperación en materia de salud desde la década de los 80 del siglo pasado, cuando jóvenes de ese país recibieron educación en la isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/152402-concluyen-medicos-cubanos-mision-de-salud-en-zimbabwe>



Radio Habana Cuba